



REFLEXIÓN PARA LA ACCIÓN

Me honra en esta etapa de mi vida representar al Círculo Médico de Rosario. Agradezco a Dios por esta distinción.

El asumir este cargo conlleva una gran responsabilidad: la de preservar lo logrado por mis antecesores y ahora involucrarme en un nuevo desafío con retos, estrategias, sueños y aun preocupaciones que he de compartir con los colegas que me acompañarán en esta nueva gestión.

Esta entidad tiene una trayectoria que data de 1910 y hoy nosotros seguimos escribiendo esa historia; no somos espectadores, somos protagonistas, con el compromiso de mantener y fortalecer el nivel académico que ha caracterizado esta Institución.

El mundo se encuentra atravesando cambios que traen aparejadas circunstancias desconocidas. La pandemia impactó fuertemente sobre toda la sociedad y a los médicos en particular; la modernidad líquida e inconsistente contrapuesta a los conceptos sólidos y duraderos que hasta ahora gobernaban nuestra sociedad. En un universo del “ya y ahora”, las características generacionales se ven bien diferenciadas entre los *baby boomers*, generación X, *millennials* y Generación Y. Por último, no podemos dejar de mencionar el advenimiento de las nuevas tecnologías y la inteligencia artificial, que serán positivas o negativas de conformidad a la actitud que asuma el operador de las mismas. Nosotros no estamos exentos de todo este devenir, por lo tanto debemos redoblar los esfuerzos para coexistir, avanzar y así concretar los objetivos que nuestra Institución tiene en miras desde hace más de 110 años.

Entonces, es nuestra obligación continuar la historia ya escrita por los médicos destacados que fueron bastiones y lo serán no solamente para esta comisión directiva sino para las venideras.

Actualmente hay un exagerado sentido de individualidad, pero lo cierto es que no existen las historias de

héroes solitarios, porque las grandes conquistas pertenecen a los equipos, y esta Comisión cuenta con colegas que bridan y brindarán un acompañamiento permanente; seguramente cada uno será el eslabón esencial en cualquier éxito que se alcance.

Con respecto a nuestro plan de trabajo, intentaremos llevar a cabo una labor que cubra todas las expectativas de los socios.

- Los cursos que venimos realizando con contenidos importantes de actualidad científica para la formación de nuevos profesionales en temas destacados.

- Potenciar las conexiones con la Academia de Medicina y la Fundación de Ciencias Médicas

- Seguir apoyando el esfuerzo del Comité Editorial de la Revista Médica de Rosario, dirigido una vez más por el Dr. Ariel Sánchez que comenzó y continúa con el proceso de digitalización adaptándose a los nuevos tiempos.

- La biblioteca virtual donde los socios tienen acceso a material de consulta digital con búsqueda bibliográfica de difícil acceso en bases de datos de nuestro acervo bibliográfico.

- Por supuesto, seguir cobijando a las Sociedades Filiales de las especialidades médicas que realizan sus reuniones en esta Casa y disponen de salones confortables para congresos y lugar de encuentro social.

El Círculo Médico de Rosario tiene sólidos antecedentes en lo científico, social y cultural, pero además encierra dentro de sus paredes los afectos de aquellos que hicieron “la milla extra” para que esta Institución sea lo que hoy es.

DRA. MALÉN PIJOÁN

Doctora en medicina

Posdoctora, UNR

Presidente del Círculo Médico de Rosario